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Lodevole 
Municipio di Monteceneri 
6802 Rivera 
 
 
Monteceneri, 05.12.2024 

 
 
Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali, 
 
in virtù delle facoltà concesse dall’art. 66 della LOC e dal regolamento comunale, presentiamo la seguente 
 

INTERPELLANZA 
 

riguardante il credito quadro per la manutenzione straordinaria dei contenitori per rifiuti per il periodo 2022‐
2024 (compreso). 
 
Durante il Consiglio comunale del 14 giugno 2022 è stato approvato il MM 270, relativo al credito quadro di 
255'000 CHF per la manutenzione straordinaria dei contenitori interrati per rifiuti, con l’obiettivo di risolvere 
alcune problematiche critiche. 
 
Come indicato nel messaggio, da uno studio eseguito all’inizio della scorsa legislatura, era emersa la presenza 
di acqua sul fondo dei contenitori interrati con le seguenti conseguenze: 

‐ aumento del peso dei rifiuti e relativi maggiori costi di smaltimento, poiché l’acqua viene fatturata 
come rifiuto solido urbano; 

‐ durante la vuotatura si verificano fuoriuscite di liquami oleosi e maleodoranti sulla pavimentazione, 
con relativi rischi igienici e sanitari; 

‐ l’acqua accelera l’usura dei meccanismi di apertura e chiusura dei contenitori. 
 
Il MM 270 stabiliva interventi di manutenzione prioritari per il triennio 2022‐2024: 

‐ 18 contenitori con priorità alta; 
‐ 20 contenitori con priorità media; 
‐ 8 contenitori con priorità bassa. 

 
Alla  fine del  triennio, constatiamo con rammarico che sono stati utilizzati  soltanto poco più di 5'000 CHF 
rispetto al credito disponibile di 255'000 CHF, senza completare gli interventi previsti.  
 
Alla luce di queste considerazioni, poniamo al Lodevole Municipio le seguenti domande: 
 

1. Su  quanti  contenitori  interrati  è  stata  eseguita  la manutenzione  straordinaria  durante  il  periodo 
2022‐2024? 

2. Quali sono le ragioni per cui, nonostante vi siano problemi di natura igienico sanitaria e maggiori costi 
di smaltimento, la totalità degli interventi non è stata eseguita? 

3. Entro quando intende il Lodevole Municipio eseguire quanto previsto nel MM 270? 
 
Ringraziamo già sin d’ora per la vostra risposta e porgiamo distinti saluti. 
 
A nome del gruppo il Centro 
 
Nicola Richina 


